

BAÛBO

## RÉSULTATS DU TEST GYNÉCO

# BAUME VULVE

Étude gynécologique menée par un laboratoire indépendant sur un échantillons de 22 femmes, mai 2019

95 %

### affirment que le Baume Vulve :

- protège la vulve
- laisse la vulve hydratée
- respecte la vulve
- apporte un confort global au quotidien

« Une formule simple, à l'efficacité redoutable, grâce à une haute concentration d'actifs naturels. »

Le Baume Vulve de Baûbo est le premier soin vulvaire 100 % naturel et 100 % biologique, testé sous contrôle gynécologique, adapté aux vulves sèches et sensibles, de 0 à 99 ans.

*Étude clinique réalisée sur 4 groupes de femmes n=48 (post-vaginose, post-mycose, irritation & post-ménopause)*

92 %

### affirment que le Baume Vulve est bénéfique pour les vulves sensibles

90 %

### affirment que le Baume Vulve :

- prévient le dessèchement
- réduit les sensations d'inconfort
- prémunit des désagréments intimes
- apaise les sensations d'inconfort

... des muqueuses externes

Le Baume Vulve de Baûbo est le soin hydratant quotidien qui apaise immédiatement les muqueuses sensibles de la vulve. À base d'huile de coco et de calendula, sa formule apaisante, sans alcool et sans parfum, s'applique en toute sérénité au quotidien.

« Nous utilisons des huiles vierges bio et des macérâts de fleurs naturellement doux, protecteurs et apaisants. »



BAÛBO

Plus d'infos sur [baubo.fr](http://baubo.fr)



## GYNECOLOGICAL TEST RESULTS

# BAUME VULVE

Gynecological study conducted by an independent laboratory on a sample of 22 women, May 2019

95 %

### claim that the Baume Vulve :

- protect the vulva
- leaves the vulva moisturized
- respects the vulva
- provides overall daily comfort

« A simple formula that's **highly effective**, thanks to a high concentration of natural active ingredients. »

Baûbo's Baume Vulve is the first 100% natural and **100% organic vulva care** product, tested under gynecological supervision, suitable for dry, sensitive vulvas **from 0 to 99 years** of age.

*Clinical study carried out on 4 groups of women n=48 (post-vaginosis, post-mycosis, irritation & post-menopause)*

92 %

### claim that Baume Vulve is beneficial for sensitive vulvas

90 %

### say that the Baume Vulve :

- prevents dryness
- reduces discomfort
- prevents intimate discomfort
- soothes feelings of discomfort

### ... of external mucous membranes

Baûbo **Vulva Balm** is a **daily moisturizer** that immediately soothes the sensitive mucous membranes of the vulva. Based on coconut oil and calendula, its soothing, alcohol and fragrance-free formula is easy to apply every day.

« We use organic virgin oils and flower macerates that are naturally gentle, protective and **soothing**.»



Plus d'infos sur [baubo.fr](http://baubo.fr)